

Japón busca transferir más tecnología a Centroamérica

Inversiones

Empresas japonesas de alto nivel se interesan en mercado regional

◆ Celeste Bonilla
celeste.bonilla@siglo21.com.gt
@cbonilla_s21

Los presidentes de *Mitsubishi Corporation*, *Itochu Corp*, *Mitsui & Co.*, y otros 100 empresarios representantes de cerca de 50 importantes fabricantes japoneses estarán en Guatemala, interesados en la transferencia de tecnología e inversiones.

Los inversionistas llegarán al país al II Foro de Negocios Japón-Sica *Hacia una nueva alianza, en un entorno global dinámico* que se llevará a cabo los días 25 y 26 de mayo. Al foro, del cual Guatemala es anfitrión, se espera la asistencia de representantes de unas 200 empresas centroamericanas y Japón ha mostrado interés en que por lo menos 100 sean guatemaltecas.

“La importancia del foro no solo radica en la potencial inversión de empresarios japoneses en la región” centroamericana, sino en que “es un evento que pretende aumentar la inversión”, señaló Rodrigo Vielman, viceministro de Relaciones Exteriores



RODRIGO VIELMAN
VICE-CANCELLER

»»»
El foro Japón-Sica “pretende aumentar la inversión de Japón en Centroamérica”.



El embajador Eiichi Kawahara y el viceministro de Relaciones Exteriores, Rodrigo Vielman, anunciaron la realización del Foro de Negocios Japón-Sica. F. CELESTE BONILLA

al explicar que el país nipón están interesado en la transferencia de tecnología y cooperación técnica, y cada vez menos en el traslado de fondos.

En ese mismo sentido, el embajador japonés Eiichi Kawahara, hizo ver que el foro es una plataforma de negocios que podría aumentar la inversión de las empresas orientales en la región, promover el intercambio comercial y la transferencia de tecnología, contribuyendo así al desarrollo socioeconómico de los países miembros del Sistema de Integración Centroamericana (Sica).

EMPRESAS

Referente a las empresas participantes en el Foro, el embajador Kawahara resaltó la llegada de Yorihiro Kojima, vicepresidente de Keidanren,

máxima representación de la iniciativa privada de Japón, y presidente de *Mitsubishi Co.* empresa que por sus ventas anuales de \$170 millardos supera tres veces el producto interno bruto (PIB) del país, hecho que también ocurre con las empresas *Itochu Corp* y *Mitsui & Co.*

SECTORES

En el foro se llevarán a cabo conferencias y talleres sobre temas económicos, comercio e inversiones, energías renovables, electricidad geotérmica, desarrollo de infraestructura y oportunidades en el sector agrícola, y reunirá al sector gobierno de los países del Sistema de Integración Centroamericana, Sica, cámaras y gremiales industriales y comerciales de la Región.

Experiencia japonesa

Tres grandes industrias

Tres empresas de escala global serán representadas por sus presidentes la próxima semana en el Foro Japón Sica:

Mitsubishi, fundada en 1870 con inversiones en la Banca, vehículos e industria química entre otros grandes negocios. *Itochu*, nació en 1858 y cuenta negocios de textiles, maquinaria y equipo, tecnología, químicos, bienes raíces, logística.

Mitsui & Co. existe desde 1876 y sus negocios están en minería, infraestructura, automóviles, energía y alimentos.